

司 会	金子兄	上田兄	高山兄
奏 楽			
祈 禱	水間兄	川田兄	高木師
賛 美	聖歌231番	(主は道を造られる) 作詞作曲: ドン・モーエン	
使徒信条	主の祈り		
聖 書	マタイによる福音書18章21～35節 使徒行伝11章19～26節		
音 楽	大矢真理姉 宮田四郎兄		
メッセージ	「赦しの限界 - WWYD?」 柴田順一 副牧師 「自分捜しの旅」 大川従道牧師		
献 金	「君と共に行く」(723・献金)		
頌 栄	「父・み子・み霊の」(383)		
祝 禱			

「こうして、人々が熱心に追い求めて捜しさえすれば、神を見いだせるようにして下さった。」
(使徒十七の二十七)

石の枕

先週の月曜日の夜のこと、教会を訪れるとレインボールームで、執事会の祈禱会が開かれていた。(執事会とは、現役の役員さんと過去の役員経験者との合同の祈禱会で「せい禱会」とも言う。)このような類の祈禱会が継続されているのは、世界中探してもまれなことである。私は、思わず涙が出そうになり、心から感謝した。私は若いときから、このような祈りで育てられて来たのである。

初代教会は危機に瀕したとき、「教会が熱い祈りをささげた」(使徒行伝12の5。Constantly prayer. A訳)ことによって、九死に一生を得た、と言ってよい。

大和教会員も、国内外の支教会の皆様も、このような熱禱によって、この群は支えられて来たことを忘れてはいけぬ。そして、「祈りを通してなされる聖霊様のお働き」を心にとどめ、私たちもこの聖務に参加し続けよう。

* 竹村健一・斉藤孝共著「英語よりも日本語を学べ」は非常に興味深い。藤原正彦著「国家の品格」の中でも語られていたが、自国の言葉を大切にすることは急務である。勿論、このことは英語力はどうでもよいということではない。

竹村: 本を読むことはコミュニケーション能力を高めることにもなりますね。逆に、いまの子供たちはある意味でコミュニケーション能力に欠けている部分があると思うけど、これも読書不足と関連してくるのではないかな。よく言われるような、自分のことしか考えられず、切れやすい若者や子供の思考・行動も同根だと思う。

斉藤: その関連性はきわめて深いものがあります。よく本を読んでいる人は、相手の話の要点をつかもうとしています。ところが本をほとんど読んでいない人は、相手が何を伝えようとしているかを理解しようとする前に、相手の言葉尻に過剰に反応し、カッとなるケースが多いようです。

(大川牧師は、主牧を引退し、少し時間がとれるようになったら、子どもたちに、孫たちに、本を読んであげたり、紙しばいをしてあげたい。そのためにも少しでも長く生かされることを祈っている。)

[大和ニュース]

- ・ 祝落成!! 本日5時から「瀬戸カルバリーチャペル」の「入堂式礼拝」あり。
- ・ 本日、入門、学生会、青年会、囲碁、FB、S主任、G&J合同練習あり。
- ・ 本日の「宴会礼拝」は、4時から。映画「塩狩峠」(三浦綾子原作)上映スペシャル。
- ・ 今週も祈禱会を大切に! 水曜夜7時半と木曜朝10時半。昼食後はドルカス会。
- ・ 伝道礼拝は、火曜夜2時～3時。説教は倉知師。「カルバリーの愛を知っていますか」
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は大塚伝道師。
- ・ 英語礼拝は、土曜夜7時20分～8時半。説教はオカムラ宣教師(和訳プリント有り)。
- ・ 今年も半年守られたことを感謝し、「上半期感謝献金」を捧げましょう。袋は受付に。
- ・ 「ベニーヒンラリー」は、神戸ワールド記念ホールにて、15日～17日。
- ・ 土曜スクールは森チャペルにて9:30より。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!

Aコース:使徒15章～19章 Bコース:ヨブ記40章～詩篇18篇